

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>
Aan: veerle.solia@amsab.be
Datum: 07/10/2011 02:09 PM
Onderwerp: DN 1128 Semaine du 4 au 10 juillet 2011

DOUNIA NEWS

Revue de presse hebdomadaire

IMPORTANT

Chères lectrices, chers lecteurs,

Ecrivez-nous !

Contribuez à améliorer et enrichir Dounia News et faites-nous part de vos remarques, réflexions, commentaires, critiques ou encouragements, afin de soutenir sa production intellectuelle :
info@dounia-news.com

Je vous souhaite de passer de bonnes et heureuses vacances d'été.

Bien à vous toutes et tous,

Sarie Abdeslam

PS

La prochaine revue de presse Dounia News ne paraîtra qu'à la fin de la première semaine du mois d'août. Par contre le site Dounia News : <http://www.dounia.news.com> sera actualisé régulièrement.

Articles de la semaine

Editorial :

Le Maghreb, la Démocratie et l'Occident (suite IV)

Référendum : Point de vue (suite)

Le « Printemps Arabe »... Du fond de ma pensée . . .

Maroc :

Davantage de réformes politiques exigées au Maroc

Le retour? Oui, mais à condition

L'hymen au temps du jasmin

Les appels d'offres désormais on line

Des mesures exceptionnelles pour le dédouanement

RAM- Y'a-t-il un pilote?

Belgique :

Au MR, intégrer, c'est obligé

288ème rassemblement pacifique

Pour la Libération des prisonniers politiques

L□Appel du PSU à continuer le combat démocratique

Europe :

Médias et diversité

50 catholiques se forment sur l'islam

Vol de téléphone portable

Titre de séjour

La flotte de la paix

Bateau pour Gaza

Un manuel modifié sous la pression d'assos juives

Les Marocains voteront aux prochaines élections municipales en Espagne

Agenda ... Archives ... Abonnement ...

EDITORIAL

Le Maghreb, la Démocratie et l'Occident (suite IV)

Réponse à la réplique de M. A. KOUBAA

Bonjour M. KOUBAA,

Tout d'abord, j'espère que tout va bien pour vous et les vôtres. Ensuite, je tiens à vous faire revenir à la mémoire que je n'ai jamais écrit dans ma réponse à votre réplique que les grands savants et philosophes de l'histoire arabo-musulmane se sont contentés uniquement de la traduction des textes des grands maîtres de la philosophie grecque. J'y ai rappelé également que par leurs recherches et leurs découvertes, ces savants marquèrent une nouvelle étape dans l'histoire de la science et apportèrent d'immenses transformations à la vision du monde de cette époque. Surtout en Europe médiévale. C'est pourquoi, je vais oser vous demander de bien vouloir relire le contenu de ma réponse par rapport à votre réplique.

Quant à la Grèce, je vous laisse le soin de bien analyser et d'évaluer le bilan de son état actuel qui est aussi incertain que chaotique sur les plans, économique, politique, social, etc.

Notons au passage que l'excellent et pertinent article de M. BENYEKHLEF Fouad sur « la laïcité politique » paru dans le « D.N N° 1124 de la semaine du 13 au 19 juin 2011 », nous est d'une grande utilité pour le débat sur la laïcité.

Aussi la question de la laïcité repose-t-elle sur une approche ou plutôt une méthode dialectique qui est complètement différente de la méthode métaphysique. Voilà le dilemme auquel nos sociétés arabo-musulmanes se trouvent pour le moment confrontées. C'est un choix difficile que nos sociétés ont à faire dans le futur, entre les deux possibilités contraires.

Qu'est ce qu'une méthode ?

Lire l'article en question et toutes les réactions :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/04/30/le-maghreb-la-democratie-et-loccident/>

Référendum : Point de vue (suite)

Réponse au point de vue de monsieur S. Charchira, dans le Dounia News n° 1127, du 27 juin au 3 juillet 2011. .

Vous avez publié un point de vue sur la question du référendum que le Maroc a connu ce 1er juillet 2011 et que les Marocains résidants à l'étranger ont suivi durant tout le weekend (1, 2 et 3 juillet).

Durant ces dernières semaines, nous avons eu droit à des « analyses » émanant de toutes parts, nourries par une haine farouche contre le Maroc et contre le modèle de gouvernance qu'il a choisi depuis plus de 1000 ans, à savoir la monarchie.

Le signataire de ce point de vue que vous avez publié, compare la campagne sur le référendum à celles des années de plomb ! « Il n'est pire aveugle que celui qui ne veut pas voir ».

Nous sommes tous témoins de la façon dont le Maroc s'est comporté avec cette question, en mettant à disposition des représentants politiques et des syndicats, toutes les chaînes de télévision du pays. Différentes opinions ont été émises, des adeptes du « oui » comme ceux du « non » se sont exprimés librement et en direct quelques fois, sur ces chaînes de télévision marocaines.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/07/10/referendum-point-de-vue-suite/>

LE « PRINTEMPS ARABE »

Le « Printemps arabe » ☐ qui ne s'est toujours pas transformé en révolution arabe ☐ le maillon faible de la chaîne impérialiste (1) découle de cette titanique confrontation inter-impérialiste. Que voulez-vous, les peuples arabes chôment assis sur les plus grandes réserves mondiales d'hydrocarbures et pour cela ils sont l'objet de toutes les convoitises, mais leurs marchés domestiques ne présentent pas un grand intérêt étant donné deux faits rédhibitoires : premièrement, les faibles prébendes que l'impérialisme international abandonne sur place (royautés et redevances); deuxièmement, l'accaparement exclusivement monarchique et compradore de ces aumônes tombées de l'escarcelle des milliardaires occidentaux. Ces aumônes étant réinvesties sur les bourses d'Occident par les sultans et les présidents de pacotille, il est inutile de mettre en place un appareillage sophistiqué pour récupérer ces capitaux, car ils réintègrent d'eux-mêmes les flux de circulation monétaire impérialistes.

Les peuples arabes, écartés du repartage de ces miettes et abandonnés aux oubliettes, se sont récemment révoltés; mais sitôt lancés, les mouvements anarchiques des insurgés ont été récupérés par les services secrets occidentaux, sionistes et arabes, qui les ont réorientés en direction d'élections « démocratiques » bourgeoises que tous les « bobos occidentaux » (chercheurs universitaires et alter mondialistes) saluent comme de grandes avancées arabes depuis la trahison de la place Tahrir au Caire (2).

Aujourd'hui, les révoltés du Caire, de Tunis, de Benghazi, de Bahreïn, du Yémen, de Syrie et d'ailleurs tentent de donner un second souffle à leurs révoltes avec tout ce que cela pose comme problèmes quand les rangs des insurgés sont infiltrés d'autant d'agents policiers. Bref, fort probablement que les peuples arabes pourront bientôt choisir leur dictateur à même une liste de 30 prestidigitateurs adoubés par les mêmes coteries qui dirigent toujours leurs pays. Voilà le résultat de ces révoltes trahies.

Robertbibeau@hotmail.com

29.06.11

Du fond de ma pensée jusqu'☐au bout de mes idées.

☐était un vendredi comme les autres, l'appel à la prière avait fait apparaître une foule de croyants et de croyantes à l'intérieur de la maison de Dieu. Les Hommes se retrouvaient côte à côte pour un rendez-vous sincère avec leur Créateur, tous égaux devant Sa Toute Puissance. Pourtant, si l'on regardait de plus près, on y verrait bien des contradictions, mais n'est-ce pas ce qui en fait une scène sublime? Au sein de ce panorama, il y avait aussi l'imam, qui parlera par après de la vie et d'islam, essayant tant bien que mal de joindre les deux en arabe ou en français. L'imam est finalement, une sorte d'autorité religieuse, qui selon les courants a une formation uniquement spirituelle et pour d'autres philosophique voir scientifique. Son rôle reste important malgré tout ce que l'on dit, d'où l'importance de connaître son éducation et son histoire afin de comprendre au mieux l'interprétation qu'il donne à la vie. Imaginons un imam venu tout droit des campagnes, donnant des conseils à des citadins : « il n'existe pas d'ordinateur à l'époque de notre saint prophète ! Les croyants ne doivent pas en utiliser ! » L'informaticien présent à ce moment là devait certainement se sentir mal à ce moment là☐ Bref, il y aura toujours des discours qui ne seront pas forcément en osmose avec les auditeurs, où est le problème ? Dans le discours ? Chez les croyants ? Imaginez ce que cela donnera si ce dernier vient d'un autre pays, que dis-je d'un autre continent et indirectement, d'une autre mentalité de vie.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/07/09/du-fond-de-ma-pensee-jusqu%e2%80%99au-bout-de-mes-idees/>

MAROC

Davantage de réformes politiques exigées au Maroc

Des manifestations dans les principales villes du Maroc ont exigé plus de réformes politiques, en dépit de l'approbation par référendum d'amendements constitutionnels limitant les pouvoirs du roi.

Des cortèges et des rassemblements ont eu lieu notamment à Rabat, Casablanca et Tanger, à l'appel du Mouvement du 20 février, qui est à l'origine du mouvement de contestation dans le royaume depuis le début de l'année.

Lire la suite :

<http://www.lesoir.be/actualite/monde/2011-07-03/davantage-de-reformes-politiques-exigees-au-maroc-848912.php>

Le retour? Oui, mais à condition..

- Ce projet s'inscrit dans le cadre d'une expérience internationale
- Subventions et incitations du nord fiscales pour inciter les investissements

Plus de 3 millions de Marocains vivent à l'étranger. 10% d'entre eux possèdent un diplôme d'études supérieures et 17% (1) occupent des postes scientifiques, intellectuels et managérials.

Ce sont les hautes compétences qualifiées qui ont décidé de s'installer loin de leur pays d'origine. Qui sont ces compétences et quels sont les secteurs d'activité qui recrutent cette diaspora marocaine?

Lire la suite :

http://www.ccme.org.ma/fr/images/stories/L'Economiste_du_5_juillet.pdf

L'hymen au temps du jasmin

La société tunisienne s'émancipe, mais la sexualité féminine y reste taboue : un docu polémique de Jamel Mokni, l'Hymen national - malaise dans l'islam, pointant le paradoxe, a été projeté hier soir à Paris, en présence du cinéaste et de militantes féministes. L'enquête de Jamel Mokni prend pour point de départ l'hymenoplastie, opération qui consiste à «reconstruire» la virginité (l'honneur) des mariées potentielles. Les témoignages, recueillis à travers le pays, y dénoncent une pratique établie mais qui tue. Malgré le succès de l'avant-première clandestine à Tunis, et en dépit de la chute du régime Ben Ali - qui avait censuré le film, tout comme le festival de Carthage 2010 -, le documentaire fait à présent l'objet des plus vives critiques de la communauté musulmane belge. Sa.B.

Source : ibération FR 6/7/11

Les appels d'offres désormais en ligne

Sodipress, société spécialisée dans la veille et la communication sur les appels d'offres, vient de mettre en ligne la nouvelle version de son portail (www.sodipress.com). Cette dernière permet de retrouver l'ensemble des appels d'offres publics et privés publiés au Maroc et au Maghreb. Les ventes aux enchères, opportunités commerciales et les textes juridiques actualisés sur les marchés publics sont également disponibles. Ce projet s'inscrit dans une stratégie de développement continu des produits proposés et de recherche de qualité.

Des mesures exceptionnelles pour le dédouanement de véhicules au profit des MRE (Ghellaïb)

Le ministre de l'Equipment et du transport, Karim Ghellaïb, a indiqué, mercredi, que son département a élaboré un projet de décret prévoyant des dispositions exceptionnelles pour le dédouanement, jusqu'au 31 décembre 2012, des véhicules d'occasion, âgés de moins de dix ans importés par les marocains résidant à l'étranger en retraite ou ceux établis plus de dix ans à l'étranger.

En réponse à une question orale à la Chambre des représentants sur le dédouanement des véhicules d'occasion, M. Ghellaïb a fait savoir que ce projet de décret concerne aussi bien les véhicules utilitaires que les ambulances d'occasion importées (âgées de plus de cinq) remises sous forme de dons au profit des collectivités locales, établissements publics et associations.

Il a expliqué que ces mesures exceptionnelles s'appliquent également aux véhicules d'occasion importés âgés de plus de cinq ans utilisés dans le cadre de la coopération technique, ainsi que les véhicules remis à l'Etat sous forme de dons.

Les dispositions fixant à cinq au maximum l'âge des véhicules d'occasion importés visent à assurer la sécurité des véhicules, la protection de l'environnement et à soutenir l'industrie automobile nationale, a-t-il dit.

Après avoir rappelé les dispositions de l'article 96 du décret n° 2.10.421 du code de la route relatif à la non homologation des véhicules dont l'âge est égal ou supérieur à 5 ans, le ministre a expliqué que des mesures exceptionnelles pourraient toutefois être prises en faveur des MRE. MAP

RAM- Y'a-t-il un pilote?

L'été est une période de pointe où le transport aérien connaît une très forte désorganisation, accumulant retards inimaginables, annulations de vols, sans oublier le traditionnel surbooking

La Royal Air Maroc est montrée du doigt pour la mauvaise qualité de ses services et la gestion des perturbations. Un ras-le-bol général qui permet à chacun de faire circuler toutes les rumeurs possibles allant de la fermeture à la privatisation, en passant par un changement radical de l'ensemble du management de la compagnie nationale. Le sommet des perturbations sur les vols de la RAM a été atteint entre le 1er et le 3 juillet, où certains vols au départ de France ont été retardés de plusieurs heures, provoquant des bousculades et des colères légitimes. Si ce weekend de départs en vacances s'est en général bien passé dans les aéroports français, la compagnie aérienne nationale a fait attendre 184 passagers pendant plus de 30 heures avant qu'ils ne puissent enfin décoller de Lyon.

Lire la suite :

<http://www.lepetitjournal.com/marrakech/a-la-une-marrakech/81842-ram-ya-t-il-un-pilote.html>

BELGIQUE

Au MR, intégrer, c'est obligé

Une proposition du MR wallon vise à imposer un parcours d'intégration aux primo-arrivants. Au menu : citoyenneté, langue, guidance sociale.

Intégrer les populations immigrées, certes. Organiser, voire imposer l'intégration, c'est tout de suite un sujet plus sensible, régulièrement en débat depuis les développements en Flandre de sa politique dite de "l'Inburgering". Le groupe MR du parlement wallon veut pourtant forcer le débat en Wallonie, en déposant une proposition de décret.

Lire la suite :

<http://www.lalibre.be/actu/belgique/article/670926/au-mr-integrer-c-est-oblige.html>

L'Association Belgo-Palestinienne vous convie au 288ème rassemblement pacifique et silencieux

le vendredi 12 août 2011 de 12h30 à 13h30

FACE A L'AMBASSADE D'ISRAEL : 40, avenue de l'Observatoire à Uccle

Soyons nombreux sans trompette ni calicots autres que les officiels et ceux reprenant le nom des associations partenaires à ce rassemblement

Soyons très nombreux pour stigmatiser la non-application par Israël des résolutions des Nations Unies (dont la ES 10/15 condamnant la construction du mur) et de la IVème Convention de Genève et demander la fin du blocus de Gaza

Prochains rassemblements : 9 septembre, 14 octobre, 18 novembre, 9 décembre
De plus, tous les vendredis de 16h30 à 18h à la Bourse, manifestation silencieuse avec la COCAB: vous êtes également invités

Campagne de Solidarité pour la Libération des prisonniers politiques révolutionnaires !

Le Collectif des Militants du Maroc de l'Immigration d'Action et de lutte (gml47@yahoo.fr) : milite contre la répression, l'arbitraire, l'impunité, les disparitions forcées, pour l'arrêt des incarcérations et l'isolement des prisonniers politiques, la double peine. Le Collectif lance une campagne International pour exiger la libération immédiate de tout les prisonniers politiques révolutionnaires dont les 7 militants Voie Démocratique Basistes UNEM : Mohamed Ghloud, Nabil Talha, Fatime EZahra El Maklaoui, Abdallah Balage, Laâbid El Ghli, Salah Hicham.

Le collectif attire l'attention sur la nature répressive constante du régime !
Les militants subissent des menaces de morts; le risque d'une aggravation et atteintes aux droits d'expression, sont de plus en plus palpable.

Nous exigeons que les militant (e)s emprisonnés soit libérés immédiatement et que soit poursuivies tous les tortionnaires du régime !

Le Collectif des militant (e)s du Maroc de l'Immigration d'Action et de Lutte; appel les organisations révolutionnaires, progressistes, militants associatifs, et des citoyens à se joindre à la campagne de mobilisation pour apporter un soutien solidaire aux prisonniers politique. lajnatalmo3ta9al@gmail.com

Signataires

<http://www.petitionpublique.fr/PeticaoVer.aspx?pi=P2011N12165>

L'Appel du PSU à continuer le combat démocratique

Communiqué du Parti Socialiste Unifié Belgique - France

Les militants du Parti Socialiste Unifié Marocain en Europe, dénoncent avec la plus grande vigueur, la lâche agression des barbouzes du pouvoir qui n'ont pas hésité à défoncer les portes et à casser les vitres avec des jets de pierre, du siège central du parti à Casablanca, dans la soirée du mercredi 6 juillet 2011. Cette agression par des bandes organisées agissant en toute impunité, avait pour but de terroriser les jeunes militants du Mouvement 20 Février de Casablanca qui y tenaient leur Assemblée Générale.

Lire la suite :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=688

EUROPE

France : Médias et diversité

Si la diversité dans les médias est au cœur des préoccupations du CSA français, les compagnies audiovisuelles manquent toujours de couleurs. Discrimination à l'embauche ou difficulté d'accès aux écoles de journalisme pour les enfants d'immigrés ? Le club Averroès demande l'application de sanctions pour les entreprises de presse à la traîne en matière de diversité, et les grandes écoles de journalisme revoient leurs conditions d'admission.

Lire la suite :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=680

Relations avec l'Islam

50 catholiques se forment sur l'islam

Jusqu'au 10 juillet 2011, à Orsay, plus de 50 catholiques se forment sur l'islam et aux relations entre catholiques et musulmans. Une session annuelle animée par le Service national pour les relations avec l'islam (SRI).

Pourquoi une formation ? Pour mieux comprendre l'islam et se situer de façon ajustée dans la relation avec les croyants musulmans.

Lire la suite :

<http://www.eglise.catholique.fr/actualites-et-evenements/actualites/50-catholiques-se-forment-sur-l-islam-12176.html>

Vol de téléphone portable :

Rappelant qu'il est désormais possible de bloquer à distance, non seulement la carte SIM du téléphone, mais aussi l'appareil lui-même, le ministère de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration a annoncé le lancement du site www.mobilevole-mobilebloque.fr afin de mieux comprendre notamment l'utilisation des anti-vols des téléphones mobiles.

Lire la suite :

<http://www.service-public.fr/actualites/002013.html?xtor=EPR-140>

En savoir plus sur www.mobilevole-mobilebloque.fr

Titre de séjour

Etrangers : un nouveau modèle de carte de séjour en place d'ici fin juillet 2011 - 6.07.2011

A partir de la fin du mois de juillet 2011, un nouveau modèle de Titre de séjour pour étranger (TSE), au format comparable à celui d'une carte de crédit, doit être déployé dans toutes les préfectures.

Lire la suite :

<http://tr1.bp46.net/r5.aspx?>

GV1=ASP2075XXXXX000R0E001PTT0001VB3HK&mpvrs=0001B09103918B5DB

La flotte de la paix

Le Collectif BELLACIAO condamne l'ingérence israélienne dans la liberté de circulation des militants de la paix en Palestine, la soumission manifeste de plusieurs compagnies aériennes internationales aux diktats du gouvernement israélien, ainsi que le manque de fermeté du gouvernement français face à ces attaques intolérables.

Après la soumission du gouvernement vendu de Papandréou en Grèce, qui étrille déjà son peuple en pleine tourmente économico-financière, et qui a cependant trouvé les moyens d'empêcher le départ de la "Flotte de la Paix", serait-ce au tour des autorités françaises de courber l'échine ?

Dans son communiqué de presse, le Quai d'Orsay assure pourtant être attaché à défendre la liberté de circulation en Cisjordanie.

Ce sont des paroles. Où sont les actes ? Que fait M. Alain Juppé, ce soi-disant héritier du gaullisme, de ce qui se passe actuellement sur notre sol ?

Si la France a définitivement vendu son âme et son sol à l'état israélien, il faut nous tenir au courant !

Lire la suite :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=685

Bateau pour Gaza, halte au harcèlement du gouvernement grec

Les autorités grecques, sans fondement juridique, continuent de retenir le Dignité Al Karama en Crète. Leur harcèlement administratif est continu depuis ce matin. La campagne « Un bateau français pour Gaza » condamne une nouvelle fois la complicité grecque avec le gouvernement israélien et en appelle à la France.

Lors d'une étape technique en Crète le 7 juillet, obligatoire pour pouvoir se rendre à Gaza, le « Dignité Al Karama », a été interpellé par les gardes côtes grecs et escorté vers le port de Sitia. La raison officielle était le non paiement d'une taxe liée à l'entrée du port de ravitaillement.

Après plusieurs heures de vérification, tous les papiers du bateau sont en règle et la taxe payée. Les obstacles administratifs se succèdent alors les uns aux autres, compromettant un départ vers Gaza ce soir. La campagne « Un bateau français pour Gaza » dénonce fermement la bataille administrative engagée par le gouvernement grec dont l'objectif est clair : l'arrêt définitif de la Flottille de la Liberté.

Les passagers du Dignité Al Karama sont déterminés à briser le blocus de Gaza. L'ensemble des organisations de la campagne les soutiennent et au delà, les milliers de citoyens en France qui ont donné pour que les deux bateaux français voient le jour. La Flottille de la liberté n'est pas morte, ce bateau la représente.

Nous demandons au gouvernement français de faire valoir auprès du gouvernement grec le droit des passagers du Dignité Al Karama de naviguer librement. Nous lui demandons qu'il intervienne afin que cesse ce harcèlement administratif aux objectifs politiques. Les heures qui viennent seront décisives.

--
Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples
43 bd Magenta - 75010 Paris - Tél. : 01 53 38 99 99
Site web : <http://www.mrap.fr>

Palestine : un manuel modifié sous la pression d'assos juives

Des associations ont obtenu d'Hachette la modification de deux pages concernant la question palestinienne de son manuel d'histoire. A Hachette, Myriam Simonneaux, adjointe au directeur de la communication, cherche à désamorcer la polémique qui enfle depuis le 5 juillet. Oui, des associations se sont plaintes de la manière dont le chapitre consacré à la Palestine (« L'ONU et la question de la Palestine ») était traité et oui, Hachette en a tenu compte :
« L'éditeur et l'auteur l'ont examiné de près et ont décelé sur deux pages des mots et des imprécisions qui peuvent prêter à interprétation. »

Pour le reste, inutile d'insister, il n'est pas possible de parler à un responsable. Ni d'en savoir plus : « Les modifications sont en train d'être effectuées en toute indépendance, il n'y a aucune raison de s'exprimer sur un processus en cours. »

Cette modification suite à la plainte d'associations est une première pour la maison d'édition.

Lire la suite :
<http://www.rue89.com/2011/07/08/palestine-un-manuel-modifie-sous-la-pression-dassos-juives-213137>

Les Marocains voteront aux prochaines élections municipales en Espagne

Les citoyens marocains résidant en Espagne de manière régulière pourront participer aux élections municipales qui se dérouleront en Espagne grâce à la reconnaissance dans la nouvelle Constitution du Maroc du principe de réciprocité en matière électorale. L'Espagne a autorisé, pour la première fois des immigrés non originaires de l'Union Européenne à participer aux élections municipales du 22 mai dernier, conformément aux accords signés avec leurs pays.

Trinidad Jiménez, ministre des Relations extérieures et de la Coopération Trinidad, a assuré, mardi à Barcelone, que désormais les Marocains pourront voter en Espagne et que les Espagnols pourront le faire de même au Maroc en application du principe de réciprocité. « Nous allons signer des conventions et entreprendre des démarches opportunes » pour les concrétiser, a dit Trinidad.

Lire Ika zsuyite :
<http://www.albayane.press.ma/documents/50-divers/9587-les-marocains-voteront-aux-prochaines-elections-municipales-en-espagne-.html>

AGENDA

Mouvement Nouvel Élan □MONE□

C/o FIZ, Postfach 102339, 40014 Düsseldorf

Tel : +49 1577 30 76 053 -Mail : monepress@gmail.com

Espace de réflexion et de propositions

Objet : couverture d□un colloque

Madame/ Monsieur,

Dans le cadre de son plan d'action annuel pour l'année 2011, le Mouvement NOUVEL ÉLAN « M.O.N.E », organise le Jeudi 14 Juillet 2011 à partir de 9h.00 à la Salle de la Bibliothèque nationale du Royaume à Rabat un colloque sur les thèmes :

Evaluation de la politique migratoire marocaine

Le rôle des CME dans le cadre de la nouvelle constitution

Le but du colloque consiste à évaluer la politique migratoire marocaine et à poser la problématique de la relation des Citoyens Marocains de l'Etranger « CME » avec la multitude d□institutions et organisations, censées gérer leur dossier.

Un deuxième objectif est de contribuer à la réflexion sur une nouvelle approche de gouvernance des affaires de quelques cinq millions de citoyens marocains de l'étranger, devenus dans leur grande majorité des bi-nationaux et bi-citoyens, soit par leur statut juridique de citoyens de leur pays de résidence, soit par leur statut de bi-citoyen de fait (citoyens résidents).

A travers ce colloque, nous entendons attirer l□attention non seulement sur la gestion du dossier, mais aussi proposer des pistes susceptibles de contribuer au développement d□une nouvelle approche de gestion, qui tienne compte des réalités de la communauté et de l'environnement dans lequel elle vit et évolue.

Concernant les mutations que connaît notre pays, comme l'ensemble des marocains, les citoyens marocains de l'étranger, aspirent à accompagner cette nouvelle phase qu'aborde le Maroc. C'est dans ce sens, que le mouvement a présenté le 25 avril dernier des propositions à la commission consultative pour la réforme constitutionnelle.

Lors de ce colloque, nous débâterons du rôle et de l□apport des Citoyens Marocains de l'Etranger par rapport aux changements que connaît notre pays, ainsi que nos attentes par rapport au processus de changement engagé.

Le choix des thèmes du colloque n□est pas fortuit dans la mesure où le Maroc n□est pas seulement un pays d'émigration, mais également de transit, voire d'immigration et qui connaît des mutations, qui vont conduire à un Maroc nouveau.

Cette réflexion, nous avons souhaité la faire avec les acteurs de la vie politique marocaine dans une ample confrontation d'expériences et de points de vue. La synthèse des débats de ce colloque, sera adressée aux différentes institutions et organisations, chargées de la gestion du dossier, ainsi qu'aux formations politiques, aux centrales syndicales, au CNDH et aux organisations des droits de l□homme.

C'est dans ce cadre, que nous avons l□honneur et le plaisir de vous inviter à assister à notre colloque et serions heureux de vous accueillir.

Dans l'attente, nous vous prions d□agréer Madame/Monsieur, l□expression de nos salutations distinguées.

Düsseldorf, le 7 Juillet 2011

S. Charchira Ali Zbir

Porte- parole Trésorier

GSM 06 66692694 06 73428878

charchira@gmx.net - alizbir@gmail.com

Archives Dounia News

Revue de presse DN de la semaine en cours :

<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"

a) par auteur b) par date : <http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.